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15 gennaio 2014 

Ambiente: Commissione approva programmi interventi difesa territori Delta del Po 
 

 
 (Arv) Venezia, 15 gen. 2014  -    Via libera in commissione Ambiente, presieduta daNicola Finco (LN), alla 
delibera della Giunta regionale relativa al programma di "Interventi urgenti per la difesa dal mare dei territori del 
Delta del Po interessati dal fenomeno della subsidenza e per la difesa dalle acque di bonifica del territorio della 
provincia di Rovigo”. Il programma è stato predisposto sulla base delle proposte presentate dai competenti 
Consorzi di Bonifica e prevede un finanziamento complessivo di € 1.000.000,00. Nel dettaglio 394.400 euro sono 
stati stanziati a favore del Consorzio di bonifica Delta del Po per gli interventi di natura urgente e indifferibile ai fini 
della difesa del territorio e per l’adeguamento degli impianti obsoleti, mentre 605.600 euro vanno al Consorzio di 
bonifica Adige Po per i lavori di difesa della rete idraulica di bonifica dal fenomeno della subsidenza. 
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15 gennaio 2014 

Ambiente: Finco (LN), finanziamento ai Consorzi di Bonifica fondamentale per il Polesine 
 

 
 (Arv) Venezia 15 gen. 2014  -     “Nonostante risorse sempre più ristrette a causa dei tagli da Roma, la Regione 
destina una particolare attenzione all’area del Polesine, interessata da decenni dalla subsidenza”. Lo dichiara il 
presidente della commissione Ambiente, Nicola Finco (LN), commentando il via libera dato oggi al programma di 
interventi predisposto dalla Giunta per arginare il fenomeno della subsidenza nel Polesine.  “Per l’allontanamento 
delle acque meteoriche, - spiega l’esponente leghista - il sistema dei Consorzi usa una rete di canali di oltre 2000 
km; gli 86 impianti idrovori riversano mediamente 700 milioni di metri cubi d’acqua nei tratti terminali dei fiumi con 
un consumo annuo di oltre 13 milioni di kwh. Il fenomeno della subsidenza in Polesine è iniziato negli anni ’50 a 
causa della massiccia estrazione di metano dal sottosuolo ed è dovuto comunque anche al naturale abbassamento 
della Valpadana.”. 
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ACCORDO INTEGRATIVO FRATTA-GORZONE: 

RIUNITO COMITATO DI SORVEGLIANZA 

Comunicato stampa N° 95 del 15/01/2014 

(AVN) – Venezia, 15 gennaio 2014 

 

Il Comitato di sorveglianza dell’Accordo per il risanamento del Fratta-Gorzone, convocato dall’assessore regionale 

all’ambiente Maurizio Conte, si è riunito oggi a Palazzo Balbi a Venezia presenti, oltre alla Regione, gli Enti pubblici 

e le associazioni di categoria territorialmente coinvolti. L’assessore Conte non ha potuto non notare l’assenza dei 

rappresentanti della categoria produttiva dei conciari, la cui partecipazione, alla luce delle anticipazioni di stampa e 

delle note inviate in Regione, appariva senz’altro importante. Sono state presentate le notizie di aggiornamento 

sullo stato di attuazione degli interventi, il monitoraggio degli scarichi, i rapporti finanziari con il Ministero 

dell’Ambiente.  

 

Sul fronte della verifica degli obiettivi dell’Accordo in termini di miglioramenti ambientali, è stata posta l’attenzione 

sul mutevole quadro della qualità degli scarichi industriali sversati negli impianti di depurazione, in quanto il 

verificarsi di eventuali tendenze all’aumento dei carichi in ingresso potrebbe mettere a rischio la qualità dei risultati 

dell’Accordo, finora buoni e senz’altro migliori se confrontati con altre realtà comparabili in Italia ed in Europa.  

 

E’ stato affrontato anche l’argomento della nuova sfida rappresentata per il territorio dall’inquinamento da sostanze 

perfluoro alchilico derivate, che ha visto - grazie alla immediata azione concertata di tutti gli Enti territoriali - una 

drammatica riduzione di tali sostanze negli scarichi degli impianti di depurazione afferenti al collettore ARICA: basti 

pensare che si è passati da un ordine di grandezza di 40.000 nano grammi/litro (miliardesimi di grammo) agli 

attuali 200. 

 

Si è affrontato l’argomento della ipotesi di prolungamento del collettore consortile, per la quale, su proposta 

dell’assessore Conte, il Comitato ha concordato di convocare un apposito tavolo che delinei le caratteristiche 

tecniche ed economiche delle opere. L’assessore ha assicurato il proprio sforzo per ricercare, nel bilancio 

regionale di prossima approvazione, le risorse necessarie, tenendo anche presente che, in ragione della 

concomitante necessità di realizzare opere di difesa idraulica sugli argini del Fratta-Gorzone, sarà possibile creare 

un’utile sinergia fra queste due opere pubbliche.  

 

In considerazione delle risultanze che verranno da questo tavolo, si è altresì deciso che potrà essere 

eventualmente integrato l’Accordo con apposite aggiunte: nella stessa occasione potranno essere tenute presenti 

anche altre richieste relative all’Accordo. 

 

Per quanto riguarda l’impianto prototipale per lo smaltimento dei fanghi da depurazione, il Comitato ha altresì preso 

atto che la verifica da parte di ARPAV sulla possibilità di utilizzo, in luogo della realizzazione di un prototipo ex-

novo, di un impianto in Norvegia attualmente non utilizzato e disponibile sul mercato, non ha dato esito positivo per 

ragioni tecniche.  
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La discussione è stata ampia e pacata ed ha visto esercitare da parte della Regione il ruolo di garanzia ed 

attenzione alle esigenze del territorio che da sempre caratterizzano l’attuale Amministrazione. Su proposta 

dell’assessore Conte si è stabilito di: convocare il tavolo relativo al prolungamento del collettore consortile entro le 

prossime due/tre settimane; programmare nello stesso lasso di tempo un incontro con le organizzazioni di 

categoria dei conciari per approfondire ogni tema legato alla tutela dell’ambiente ed al rispetto degli impegni 

dell’Accordo. 

 

L’assessore, a conclusione della riunione, ha ribadito l’intenzione della Regione di evitare perdite di tempo, 

mantenendo costante l’attenzione sul lavoro comune dei firmatari dell’accordo e provvedendo, per quanto possibile 

all’azione di coordinamento e stimolo di tutti gli interessati.  
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